



運動会に向けて

今年度の運動会スローガンは「平成を
超えろ 令和の絆 福小魂!」です。令
和初の運動会ということ considering 児童
会が中心となって決めました。

今年度の運動会は、熱中症予防と教育
課程の無理のない実施を目指し半日実施
とします。PTA種目や甘楽町音頭、スポ
ーツ少年団パレードなど本校の伝統的な
種目を無くすことになりましたが、保護者
の皆様にはご理解をいただきたいと思いま



新しい英語指導助手

今学期からALTがマシュー・ウェ
ンさんになりました。マシューさん
は、オーストラリア出身で、卓球や
キックボクシングが趣味だそうです。

来年度から、新学習指導要領に従
って外国語教育が行われます。全国
の小学校では、3, 4年生は週1時
間、5, 6年生は週2時間の英語の
学習を行うことになりました。(本校は
1年前倒しして実施しております。)



尾瀬学校

8月30日

4年生は、環境学習の一環として尾瀬学校を行いました。雨の降る中、児



童らは木道を
歩き、植物や
生き物を観察
してきました。
この体験をも
とに、地球規
模の環境保全
について深く
考えられるよ
うになってほ
しいです。

避難訓練

9月3日

3時間目に不審者対応の避難訓練を行いました。富岡警察署スクールサポーターの佐藤さんに不審者侵入時の対応（職員向け）や登下校時に不審者に遭遇した時の対応（児童向け）について指導していただきました。また、日ごろの心がけが大切であると教えていただきました。



教育実習・職場体験学習



将来、教員を目指す若い人たちが、職場体験や教育実習を行いました。

茶道教室

9月10日

5・6時間目に、6年生は茶道教室を行いました。今年も、地元の篠原さんにご指導いただきました。茶道教室という名前ですが、作法教室と言えるほど作法の内容が多く含まれています。児童がこのような学習の機会を得ることはとても貴重であると感じました。これからの人生でとても役に立つ学習であります。

また、6年生が社会科で学習している日本史に關係して室町時代の文化についてもご指導いただきました。

茶道教室の後半では、お菓子やお茶をいただく時の作法を教えてくださいました。職員にとってもよい研修の機会となりました。

